

1874.....	23,894
1875.....	16,038
1876.....	10,901
1877.....	7,743
1878.....	10,295
1879.....	17,251
1880.....	24,997

Le nombre des immigrants arrivés dans les cinq dernières années et voulant, d'après le rapport des agents officiels, se fixer en Canada, est comme suit:—

	1875.	1876.	1877.	1878.	1879.	1880.
Arrivés à Québec .....	12,043	7,063	4,201	5,804	11,017	14,359
“ par le P. Suspendu.	5,145	5,696	6,453	7,022	7,565	5,770
“ à Halifax, N. E. ....	709	506	930	1,970	3,430	2,265
“ à Saint-Jean, N.B...	250	136	141	276		90
“ au Portland, Maine.		605	1,513	161		124
“ à *Manitoba, immi- grants venus par des ports autres que ceux déjà mentionnés .....	1,096	493	2,084	3,139	7,905	4,936
	<u>19,243</u>	<u>14,499</u>	<u>15,323</u>	<u>18,372</u>	<u>30,717</u>	<u>27,544</u>
Ayant déclaré aux douanes des effets de colons.....	8,139	11,134	11,759	11,435	9,775	10,961
	<u>27,383</u>	<u>25,633</u>	<u>27,082</u>	<u>29,807</u>	<u>40,492</u>	<u>38,505</u>

Ainsi que l'on a remarqué dans de précédents rapports, le nombre des colons placés par les différents agents paraît excéder les chiffres que j'indique ci-dessus, ces différences résultent du mouvement des immigrants entre les diverses stations,—quelques-uns d'entre eux figurent deux fois dans les rapports. Ces chiffres ont été donnés par les agents des différentes stations par où les immigrants entrent en Canada.

\* Le nombre total des immigrants dans la province du Manitoba durant l'année 1880 a été en chiffres ronds d'environ 18,000, comme suit:—Inscrits à Emerson à la fin de mai, 2,065; inscrits à Winnipeg à la même date, 411; colons inscrits par le chef des guides des terres depuis le 25 mai jusqu'à la fin de la saison, 13,366; immigrants de M. Lalime venant des États de l'Est, 169; immigrants de M. Grahame venant des États de l'Ouest, 411; travailleurs pour le chemin de fer, environ 500: total, 17,922. M. Kingsmill, agent à Saint-Paul, rapporte que d'après les billets exhibés à cet endroit, 17,000 âmes environ enfants, compris, sont entrés dans le Manitoba. Si l'on prend la proportion de 10 pour cent (évaluation qui est très basse) du nombre total des immigrants, venant des États-Unis, cela donne 1,700 immigrants, qui, ajoutés à ceux de M. Grahame (411) et à ceux de M. Lalime (169), font un total de 2,280 américains entrés dans le pays.